

# 道

2023・12・13

通信 No 1762



本日の練習 6時半～(岡野中学) 小坂先生 二宮先生 3部

次回の20日(水)練習 6時半～(岡野中学) 清水・小坂先生 1部

演奏会 12月27日(水)「Doit 伝えたい、未来へ紡ぐ音のかけ橋 2023」

ツツフキ

道草コンサート 無事に終了しました！ ご協力ありがとうございました。

「第28回道草コンサート」の企画から実施まで中心に進めてくださった市原さんと尾下さん。本当にお疲れ様でした。そしてありがとうございました。この道草コンサートは歴史ある団内のコンサートで、4年ぶりに開催されました。参加者が誰でも主役になれる素敵なコンサートです。

道コン参加者は約45人（団員36,元団員2,先生方3,ポーレ2,一般参加等4～5人）忘年会参加者31名（団員28,先生2,ポーレ1）でした。忘年会への団員参加者が少ない感じですが、高齢者や健康がすぐれない方など多く、やむを得ないかと思えます。

最初会場予約した時40名程度とさばを読んで申し込みましたが、徐々に人数が減り、当日直前31名という結論になりました。（市原義国）

久々の道コン有難うございました。

私は最初から参加した一人として復活が嬉しく思います。

小林元団長と真鍋さんから始まった道コン。

忘れる事が出来ない催物です。

以前は家族の方もいらして下さり、楽しんでいました。

私は小学生の娘に伴奏して貰い歌を歌った思いでも懐かしいです。道草コンサートは私の人生かも知れません。

（鈴木京子）



「来るを拒まず、去るを追わず」こんな文言が「道」の以前の基本方針に書かれていた。当時の事情を反映していたのであろう。ある年、「定演を聞きに行きたいと思って調べたら昨日だったので残念」という元団員の声が届いた。一年前にやめた方に誰も声をかけなかったのだ。いかにも寂しいと思い、総会で首記の文言を削除してもらった。ところで、道草コンサートには、元団員の方も参加して下さり和やかに開催された。事情があつて退団した人でも忘れずにいる。それが「道」の暖かさ、魅力になると思う。（石田 勉）